

ADI LIMITED

P.O. Box 44, Station "A" 1133 Regent Street, Suite 407

Fredericton, New Brunswick

Canada E3B 4Y2

Tel: (506) 452-9000 Fax: (506) 459-3954

Engineering

ADI provides professional design services for buildings, environmental protection, the process and controls of power, public works, and computer, technology and information services. ADI has had ongoing discussions with Commonwealth of Independent States officials about fruit and vegetable storage and processing facilities. They are interested in discussing innovative, cost-effective industrial wastewater disposal systems, transportation planning, infrastructure construction, and rehabilitation and biomass (wood, peat, biogas) energy systems.



ADI LIMITÉE

C.P. 44, succursale A

1133, rue Regent, bureau 407

Fredericton (Nouveau-Brunswick)

Canada E3B 4Y2

Téléphone : (506) 452-9000 Télécopieur : (506) 459-3954

Génie

ADI offre des services professionnels dans les domaines suivants : conception d'immeubles, protection de l'environnement, traitement et contrôle de l'électricité, travaux publics, ainsi que des services informatiques (ordinateurs, technologies, informations). Des rencontres ont régulièrement lieu entre la société et des représentants de la Communauté des États indépendants relativement à l'entreposage de fruits et légumes ainsi qu'à des installations de transformation. Les entretiens touchent aux systèmes d'évacuation des eaux résiduelles industrielles, à la planification des réseaux de transport, à la construction d'infrastructures, de même qu'à la rénovation et aux systèmes d'énergie de biomasse (bois, tourbe, biogaz).